



ARCHIVES J.B. LUBIUS

Pays d'Arles

LIGUE 1 : le grand saut dans l'inconnu pour Arles-Avignon

la Marseillaise

MERCREDI 4 AOÛT 2010 - 0,85 € - N° 19905 - www.lamarseillaise.fr



Rues en musique. Tzwing à Voltaire

■ C'est la deuxième fois que Stéphane Bularz vient jouer pour les Rues en musique. La première fois, c'était il y a deux ans, le contrebassiste promu « à l'insu de son plein gré » leader du quatuor marseillais « Tzwing » était venu pour accompagner une chanteuse. Ce soir il sera donc en compagnie de Jean-Christophe Gairard, un violoniste virtuose de formation classique, ainsi que Nicolas Mouton et Mathieu Césari deux guitaristes véloces qui n'ont rien renié de leurs influences jazzy et rock. Avec leurs reprises de Django Reinhardt et des standards du swing manouche revisités à l'aune de leurs influences variées, leur set agrémenté de quelques compositions, rôdé dans la rue, devrait enflammer ce soir la place Voltaire qui décidément ne connaît aucun répit musical cet été, après un hiver des plus éprouvants du aux travaux. Eh bien dansez maintenant ! PHOTO D.R.